

7.—M. l'ex-échevin Nault soumet une requête contre le projet de la Compagnie du Chemin de Fer du Grand-Nord, de poser une nouvelle voie d'évitement à travers les rues Stadacona et Marlborough.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour rapport immédiat.

8.—Soumis un rapport de l'Architecte de la Ville, au sujet de l'application de MM. Alex. McArthur & Co., Ltd., pour approbation des plans d'une certaine bâtisse.

Sur proposition de M. le Commissaire Ainey, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: De recommander au Conseil l'approbation desdits plans.

9.—Soumise une offre de M. Jules Godin, de vendre des cartes de la Ville.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'informer M. Godin que la Ville ne peut accepter son offre.

10.—(21768) Soumis un rapport du Surintendant de l'Eclairage, recommandant l'installation de lampes aux endroits y mentionnés.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: D'approuver ledit rapport.

11.—Soumis un rapport du Directeur du Bureau Municipal d'Hygiène et des Statistiques, au sujet de la construction d'un égout, et de la pose de conduites d'eau dans la rue St-Valier.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef pour préparation d'un estimé du coût desdits travaux.

12.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, en réponse à une interpellation de M. l'échevin Létourneau, au sujet du renvoi d'hommes employés à la construction de l'égout-collecteur de la rue Wellington.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Ainey, il est

Résolu: De transmettre ledit rapport au Conseil.

13.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant que la résolution du Conseil de Ville, en date du 29 juin 1914, à l'effet d'autoriser la construction d'un égout dans l'avenue Cedar-Crescent, jusqu'aux limites des Westmount, soit amendée de façon à se lire "pour la construction d'un égout dans le Chemin Hingston, entre l'avenue Cedar-Crescent et les limites de Westmount".

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De recommander au Conseil que ladite résolution soit amendée, conformément à la recommandation du Député-Ingénieur en Chef.

14.—Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, recommandant de donner instructions à la Montreal Water & Power Co. de poser une conduite de 8" dans la rue Christophe-Colomb, entre les rues St-Zotique et Daniel.

Sur proposition de M. le Commissaire Côté, appuyée par M. le Commissaire Hébert, il est

Résolu: De faire rapport au Conseil en conséquence.

15.—Soumises des formes d'annonces pour la demande de soumissions, pour la fourniture d'une voiture de patrouille-automobile pour le département de Police.

Sur proposition de M. le Commissaire Hébert, appuyée par M. le Commissaire McDonald, il est

Résolu: D'approuver lesdites formules et d'en autoriser la publication.

16.—(22069) Soumis un rapport du Député-Ingénieur en Chef, en réponse à une interpellation de l'échevin Lavergne, concernant la construction d'un trottoir permanent sur le boulevard Rosemont.

7.—Ex-Ald. Nault submitted a petition against the project of the Great Northern Railway Co. to lay a new spur line across Stadacona and Marlborough streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer for an immediate report.

8.—Submitted a report from the City Architect, anent the application of Messrs. Alex. McCarthy & Co., Ltd., for the approval of plans of a certain building.

On motion of Commissioner Ainey, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That a report be made to Council, approving the said plans.

9.—Submitted an offer from Mr. Jules Godin, to sell maps of the City.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That Mr. Godin be informed that the City cannot accept his offer.

10.—(21768) Submitted a report from the Superintendent of the Light Department, recommending that lamps be installed at the places mentioned therein.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That said report be approved.

11.—Submitted a report from the Medical Health Officer, anent the construction of a sewer and the laying of water conduit on St. Valier street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That the same be referred to the Chief Engineer with instructions to prepare an estimate of the cost of said work.

12.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, in answer to a question put by Ald. Létourneau, anent the discharge of men employed at the construction of the main sewer of Wellington street.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Ainey, it was

Resolved: That said report be transmitted to Council.

13.—Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that the resolution of the City Council, dated the 29th June 1914, authorizing the construction of a sewer in Cedar-Crescent avenue to the Westmount limits, be amended so as to read: "for the construction of a sewer in Kingston Road, between Cedar-Crescent avenue and the limits of Westmount".

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said resolution be amended in accordance with the recommendation of the Deputy Chief Engineer.

14.—(21659) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, recommending that instructions be given to the Montreal Water & Power Co. to lay an 8" pipe on Christophe Colomb street, between St. Zotique and St. David streets.

On motion of Commissioner Côté, seconded by Commissioner Hébert, it was

Resolved: That a report be made to Council accordingly.

15.—Submitted forms of advertisements for calling tenders, for the supply of an automobile patrol for the Police Department.

On motion of Commissioner Hébert, seconded by Commissioner McDonald, it was

Resolved: That said forms be approved and that publication of same be authorized.

16.—(22069) Submitted a report from the Deputy Chief Engineer, in reply to a question put by Ald. Lavergne re construction of a permanent sidewalk on Rosemont Boulevard.